Propuesta del Cuerpo de Delegados para ser ratificada por los compañeros en las escuelas

Ante la necesidad de darle continuidad al plan de lucha por la reapertura de la discusión salarial, junto con reclamar la urgente convocatoria a una Asamblea Provincial proponemos realizar una movilización regional con desobligación de alumnos en la última semana de septiembre en unidad con el día de la medida de fuerza que definan gremios nacionales y provinciales.

Desobligamos de 10 a 14 horas para marchar de Plaza 25 de Mayo y terminar con un acto en Plaza San Martín frente a la Gobernación con los siguientes reclamos principales:

- Urgente reapertura de la discusión salarial. Salario equivalente a la canasta familiar. Blanqueo del incentivo y todas las cifras en negro.
- Ninguna discriminación a los jubilados. Efectivo respeto del 82% móvil.
 Defensa de nuestros derechos previsionales. No a la "armonización" con el régimen nacional, retiro definitivo del Proyecto Gramajo
- Anulación del impuesto a las ganancias en los salarios.
- Aumento de las asignaciones familiares.
- Inmediata anulación de la "tablita" de licencias médicas. Respeto de nuestro derecho a la salud.
- Por mejores condiciones de trabajo. Plan integral de refacción de escuelas
- No al Operativo Nacional de Evaluación. Defensa de la escuela pública y de nuestros derechos laborales. No al "salario por mérito".

Apellido y Nombre	D.N.I.	Firma

Resultado de la consulta de la escuela Nº: Votos a favor de la propuesta: Votos en contra de la propuesta:			

Votos en blanco: ______
Total de votantes: _____